

BURRIANA ACUERDO EN SOLITARIO DEL EQUIPO DE GOBIERNO

Burriana declara caduca la rescisión de Golf Sant Gregori entre críticas

► PP, Ciudadanos y Cibur alertan de las consecuencias que causará el trámite

► El ejecutivo local alega que toman la decisión "por prudencia jurídica"

JAVIER MARTÍ
comarcas@epmediterraneo.com
BURRIANA

El pleno del Ayuntamiento de Burriana aprobó ayer declarar caducado el procedimiento iniciado a finales de enero para la rescisión de la condición de agente urbanizador del programa de actuación integrada del sector SUR-T-1 a la mercantil Golf Sant Gregori SA. En el mismo epígrafe del único punto del orden del día se votaba iniciar otro procedimiento, es decir, volver a comenzar la tramitación de la resolución.

El motivo de esta decisión es que, según el informe del Consell Jurídic Consultiu, el proceso estaba caducado y, por lo tanto, ya sin ningún tipo de valor administrativo. Los técnicos municipales, por contra, emitieron un documento por el que el trámite no expiraba hasta este martes. De cualquier modo, el edil de Urbanismo, Bruno Armandis, defendió que "por prudencia jurídica y para evitar un contencioso de la urbanizadora que, en caso de ganar tendría consecuencias para el Ayuntamiento y el aval bancario, optamos por iniciar otro proceso". Armandis añadió: "Si mientras se vuelve a tramitar la empresa consigue algún inver-



► El edil Javier Gual se mantuvo al margen de la votación, en asientos del público, como parte implicada.

La urbanizadora cuenta ahora con nueve meses para conseguir salvar el programa

► Con el inicio de un nuevo proceso de resolución de la condición de agente urbanizador del PAI Golf Sant Gregori se abre un periodo de seis meses --más otros tres de audiencia en el Consell Jurídic Consultiu-- para seguir todas las exigencias de la legislación vigente.

► Entre ellas está la de dar audiencia a la urbanizadora y también a la empresa avalista y a los propietarios de terrenos afectados. Con esta tramita-

ción se da la opción a que unos y otros puedan presentar sus alegaciones. Estas deberán ser resueltas y se debe escuchar también al Consell Jurídic Consultiu que, aún sin ser vinculante, debe tener audiencia. Se espera que, en esta ocasión, si entre en el fondo de la cuestión --en la anterior no lo hizo porque declaró el proceso caducado-- informe sobre la resolución. Después, habrá que llevar el proceso a pleno y comunicarlo oficialmente a la empresa antes de que caduquen los plazos.

son, será bienvenido porque creemos que la mejor forma de sacar adelante Sant Gregori es siguiendo con ese urbanizador, ya que la rescisión puede tener consecuencias muy negras para el PAI".

Y es que, explicó, habría que volver al punto de inicio teniendo en cuenta la nueva ley de Costas que "obliga a apartarse a 500

metros del mar". Por todo ello, concluyó el concejal, "rescindir es enterrar el proyecto".

El equipo de gobierno se quedó solo. Cibur se abstuvo y el Partido Popular y Ciudadanos votaron en contra. El portavoz popular, Juan Fuster, criticó al ejecutivo por "alinearse al lado de la empresa" y recalco que el informe

de técnico municipal recoge "el criterio de negligencia" para el caso de que se declare caducado el proceso antes de tiempo para abrir otro". Y es que, resaltó que "si ahora la empresa entra en fase de liquidación, el Ayuntamiento perderá la posición preferente cara a cobrar los avales y son nueve millones de euros de garantías que hoy --ayer para el lector-- podríamos comenzar a ejecutar".

La portavoz de Cibur, Mariola Aguilera, puso énfasis en las palabras del edil de Urbanismo que dijo que el de ayer era "un día triste", pero añadió "que lo que tienen que hacer los miembros del equipo de gobierno es quitarse la careta e ir rezando porque las demandas que les van a caer pueden inhabilitarles antes de que acabe la legislatura".

Por último, la edila de Ciudadanos, María Jesús Sanchis, indicó que "todo esto es una prórroga encubierta con un riesgo para el Ayuntamiento de que la empresa entre en fase de liquidación".

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contáctenos: 964214322 - Buzón: 25511 CONT



► Rafael Albert.

ORPESA

Acuerdo entre el consistorio de Orpesa y les Amplàries

R. D.
ORPESA

Los vecinos de les Amplàries y el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Orpesa han acordado trabajar unidos para conseguir que esta zona de la localidad turística "cuente en el menor plazo de tiempo posible con unas buenas playas". Así lo indicaron ayer fuentes municipales después de la reunión mantenida por representantes del ejecutivo local encabezados por el alcalde, Rafael Albert, y unos 30 representantes legales de estas comunidades de propietarios que suman 8.000 pisos.

Desde el consistorio insisten que deben "mantener siempre presente el objetivo claro de la costa y no desviar la atención con acciones que tratan de dividir y de enfrentar a los residentes con intereses particulares, políticos o añadidos", argumentan. "No se trata de culpar ni juzgar, sino de sincronizar todas las fuerzas vivas para empujar en la misma dirección", añaden. "A las instituciones --Costas-- se debe ir sin fisuras, en bloque y a través del alcalde", señalan.

ORPESA PROLOGAN LOS FESTEJOS DE LA VIRGEN DE LA PACIENCIA

Homenaje a los mayores y charlas, en la semana cultural de Orpesa

► Soler Lázaro y Vicente Soler impartirán hoy una conferencia taurina

EVA BELLIDO
ORPESA

Orpesa está inmersa en su semana cultural con una programación previa a la celebración de los festejos en honor a la Virgen de la Paciencia, que arrancará el día 2 de octubre y que incluye el homenaje a los mayores. El cartel contiene actos religiosos, culturales y lúdicos que ya se desarrolla-

ron ayer, lunes, como el septenario en la capilla de la Virgen de la Paciencia o el campeonato de guiñote en el Mesón del Poble.

Hoy es el turno de la entrega de trofeos de las actividades de la Asociación Gente Saludable (17.00 horas), en la sede social de la calle Virgen de la Paciencia (37, bajo); y la inauguración del III concurso fotográfico *Orpesa poble antic* (18.00 horas), en el Museo.

Por la tarde y en el Espai Cultural (19.00 horas), charla taurina a cargo del torero y director técnico de la Escuela Taurina, Soler Lázaro;

y del novillero Vicente Soler. Pedro Mileo será el moderador.

También habrá entrega de trofeos del concurso de petanca y la inauguración y jornada de puertas abiertas de la unidad de respiro El Bovalar (miércoles).

El jueves es el día dedicado a los mayores, a quienes se les ofrecerá un homenaje. A las 12.00 horas, misa en la iglesia de San Jaime y, a las 14.30, en el Salón Europa de Marina d'Or, una comida en su honor. Y el viernes arrancan las fiestas de la Paciencia con el disparo de las carcasas (18.00 h.).

BURRIANA CON PAELLAS Y SUBASTA

Fiestas en las alquerías de Ferrer en Burriana

► Los vecinos celebran la Sagrada Familia con misa y paella popular

J.M.
BURRIANA

Las alquerías de Ferrer conmemoraron este domingo y lunes la festividad de la Sagrada Familia. Como cada último domingo del mes de septiembre, este grupo de viviendas se vistió de gala para celebrar y mantener la tradición de una de las fiestas más tradicionales de Burriana. La

jornada se inició con el montaje de las mesas para el almuerzo y el disparo de cohetes.

A las 11.30 horas fue la misa que celebró el párroco de la Virgen de los Desamparados, Miguel Díaz, titular también de la ermita de la Sagrada Familia, y a su término comenzó la elaboración de la docena de paellas de grandes dimensiones que se cocinan a leña y degustadas luego por vecinos. Y en el café, la popular subasta con la que se sufragaban las fiestas, los cohetes así como las citadas paellas.